

Daniel Franck dirige y organiza el hockey del Bochazo de San Vicente (Aqui nota en video)



www.1000noticias.com.ar

Solo hay que analizar los Km de distancia que tiene que realizar para cumplir con sus tareas laborales destacadas por años en Esperanza para viajar en micro ida y vuelta para brindar su sabiduría y pasión para enseñar a jóvenes que por primera vez se acercaron a la institución para comenzar a compartir con otras chicas esta disciplina que se practica en unión de personas con un mismo interés hacer un deporte.

Daniel Franck dirige y organiza el hockey del Bochazo de San Vicente una localidad que busca en una persona que pone sus ganas para que se acreciente en el club y la ciudad esta disciplina Felicitaciones Daniel donde pasó como árbitro y DT a dejado amistades y respeto.

[VER AQUI NOTA VIDEO](#)